

## Puigdemont y los exconsejeros huidos se entregan en Bélgica

El PDeCAT apuesta por el expresidente para liderar su candidatura electoral

La lista unitaria soberanista se complica tras el rechazo de Catalunya en Comú

El bloque constitucionalista evitará hablar de pactos hasta después del 21-D

ÁLVARO SÁNCHEZ / SILVIA AYUSO  
C. S. BAQUERO / JESSICA MOUZO

Bruselas / Barcelona

Conscientes de que iban a ser arrestados de forma inminente, el expresidente catalán Carles Puigdemont y sus cuatros consejeros huidos en Bélgica se entregaron ayer en una comisaría de Bruselas. De esta forma, se puso

en marcha el trámite judicial para la extradición y entrega a España, un proceso que puede demorarse meses si los abogados ago-

tan las vías de recurso, por lo que Puigdemont, que ayer fue elegido cabeza de lista de la candidatura del PDeCAT para las elecciones

del 21-D, podría pasar la campaña en Bélgica. Catalunya en Comú decidió que Xavier Domènech fuera su número uno y descartó participar en una lista unitaria, lo que dificulta la presentación de una candidatura soberanista, porque ERC puso como condición que los comunes estuvieran en ella. PÁGINAS 18 A 26

OPINIÓN

Apenas quedan ya regiones en España

Santos Juliá

PÁGINA 15

LOS PAPELES DEL PARAÍSO

El secretario de Comercio de Trump hace negocios con Maduro y Putin

E. SCHARFENBERG / A. MEZA

Caracas

Wilbur L. Ross, secretario de Comercio de Trump, tiene una participación en una compañía naviera que recibe millones de dólares al año por prestar servicio a la empresa estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA). Así lo revela una investigación del proyecto *Los papeles del paraíso*, en el que participan 382 periodistas de 67 países. Otro de los principales clientes de la compañía es una empresa gasística con sede en Moscú vinculada a la familia del presidente ruso, Vladimir Putin. PÁGINA 7

El heredero saudí se afianza en el poder con una purga palaciega

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái  
Arabia Saudí fue escenario en la madrugada del sábado al domingo de una amplia purga al más alto nivel. Once príncipes, cuatro ministros en activo, numerosos altos funcionarios y empresarios fueron detenidos en una operación lanzada, oficialmente, contra la corrupción. Los analistas consideran que se trata de una maniobra del príncipe heredero para consolidar su poder y neutralizar a la oposición. PÁGINA 3

ADEMÁS

Las pinturas de Alaitza, un misterio de siete siglos P31

Un tirachinas es capaz de salvar el bosque gallego P30



Agentes del FBI y de la oficina del sheriff, en el lugar de la matanza de Sutherland Springs, Texas. La foto ha sido obtenida de una red social. / REUTERS

## Un hombre armado provoca una matanza en una iglesia de Texas

NICOLÁS ALONSO, Washington  
Estados Unidos volvió a ser ayer escenario de una matanza por arma de fuego. Un hombre armado entró en una iglesia baptista de la localidad de Sutherland Springs, cerca de San Antonio (Texas), alrededor del mediodía y abrió fuego mientras se celebraba una misa en la que participaban medio centenar de personas. Al menos 20 de ellas resultaron muertas por los disparos y otra veintena

heridas. Las autoridades confirmaron poco después que el atacante también había muerto. El FBI se ha trasladado a la zona del incidente para asistir en la investigación. La tragedia se produce un mes después del peor ataque a tiros en la historia del país, que dejó 60 muertos y más de 500 heridos en Nevada durante un concierto. Al cierre de esta edición se desconocía la motivación del asaltante. PÁGINA 6



**NORTHGATE**  
Renting Flexiblo

900 923 900  
Northgate.Es

Vehículos a la medida de tu negocio.  
¡Como si cayeran del cielo!